



EMW ■ Normannenweg 17-21 ■ 20537 Hamburg

Az: 41 And/emh

Hamburg, 14.11.2013

**Kongress „Christliches Zeugnis in einer multireligiösen Welt“
27. bis 28. August 2014 in Berlin**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchten wir Sie bereits heute auf einen Kongress aufmerksam machen, der vom 27. bis zum 28. August 2014 in Berlin stattfinden wird.

Im Sommer 2011 ist das Dokument „Christliches Zeugnis in einer multireligiösen Welt“ vom Päpstlichen Rat für Interreligiösen Dialog, der Evangelischen Weltallianz (WEA) und dem Ökumenischen Rat der Kirchen (ÖRK) gemeinsam veröffentlicht worden. Der Text hat in Deutschland erfreuliche Aufmerksamkeit gefunden.

Etwa zwanzig kirchliche Organisationen und Dachverbände haben sich daraufhin als Träger eines breit gefächerten ökumenischen Rezeptionsprozesses zusammengefunden. Dieser verfolgt das Ziel, die durch den Text aufgeworfenen Fragestellungen gemeinsam zu bedenken sowie praktische Konsequenzen für das ökumenische und interreligiöse Miteinander in Deutschland wie auch in der Zusammenarbeit mit unseren Partnerkirchen in aller Welt zu formulieren.

Der Kongress wird die bisherigen Ergebnisse dieses Prozesses bündeln und einer größeren Öffentlichkeit vorstellen. Dazu werden zahlreiche Gäste aus der weltweiten Ökumene erwartet, um die Erfahrungen aus ihren Kontexten darzustellen. Weiterhin sind als Fortsetzung Schritte der Umsetzung von zentralen Einsichten der Erklärung in die Praxis kirchlicher Organisationen unseres Landes geplant.

Web: www.emw-d.de
Mail: info@emw-d.de

Vereinsregister
AG Hamburg Nr. 8367

Bank
EDG Kiel (BLZ 210 602 37)
Konto 304 95 81
BIC GENODEF1EDG
IBAN DE5021 0602 3700 3049581

Träger des Kongresses sind die Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen in Deutschland (ACK) und die Deutsche Evangelische Allianz (EAD). Vorbereitung sowie Durchführung der Veranstaltung erfolgen durch das Evangelische Missionswerk in Deutschland (EMW) und das Internationale Katholische Missionswerk missio in Aachen.

Wir senden Ihnen vorab diese Information, weil wir davon ausgehen, dass sich auch Ihre Kirche/Organisation mit diesem wichtigen Text befasst hat und Sie deshalb wichtige Einsichten in den Prozess einbringen können. Daher würden wir uns freuen, wenn Sie sich den Termin schon jetzt vormerken und wir Sie im kommenden August auf dem Kongress begrüßen dürfen. Gerne können Sie diese Einladung auch an interessierte Personen weitergeben.

Zu gegebener Zeit wird Ihnen eine offizielle Einladung mit weiteren Informationen zugehen.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Prälat Dr. Klaus Krämer



Pfarrer Christoph Anders